

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte, Schülerinnen und Schüler,

wieder geht es mit Riesenschritten auf das Jahresende zu. Daher möchte ich die Gelegenheit nutzen, Sie/euch zu informieren, was sich in und um unsere Schule so tut. Schon jetzt wünsche ich allen Familien eine schöne Vorweihnachtszeit, alles Gute, viel Gesundheit und Erfolg für das kommende Jahr.

Termine:

- **Fr. 19. Okt. – Halloweenparty für unsere Schüler und deren Geschwister, veranstaltet durch die Elternvertretung mit Unterstützung der Schülervertretung**
- **Di. 23. Okt. – Infoabend „Schulwegeplanung Klasse 8“ – 18.30 Uhr im Saal NW1**
- **Di. 23. Okt. – Infoabend „Schulwegeplanung Klasse 5“ um 19 Uhr in der Cafeteria**
- **Do. 29. Nov. – Information für Eltern von Grundschulkindern um 19 Uhr**
- **Fr. 30. Nov. – Mondscheinmarkt an der Schule von 16 bis 19 Uhr**
- **Fr. 07. bis So. 09. Dez. – unsere Schule ist wieder am Christkindmarkt der Stadt Blieskastel mit einem Stand vertreten.**
- **Sa. 12. Jan.19 – Tag der offenen Tür von 09 bis 12 Uhr, anschließend Elternsprechzeiten bis 15 Uhr**
- **Fr. 17. Mai – Schutzengellauf**



Personalien:

Herr Glahn verstärkt die Schulleitung und ist für den Bereich Schulprofil/Didaktik zuständig.

Wir gratulieren

Frau Knecht zu einer kleinen Tochter und Herrn Weyrauch zum Sohn, Herrn Glahn und seinen Schülern zum

- 1. Preis beim EWA– Projekt des Saarpfalz–Kreises
- 1. Preis beim Deutschen Klimapreis der Allianzstiftung und
- 1. Preis bei meineschule.de – über alle Gewinne berichtete die Presse –
- dem Förderverein zum Gewinn von 400 € beim Wettbewerb des DM–Marktes „Helferherzen“, die Übergabe erfolgt demnächst.

Veranstaltungen:

Rückblick: Der Schutzengellauf erbrachte über 3400 €. Allen Unterstützern und Mitwirkenden ein herzliches Dankeschön!

Am 22. Februar jährt sich wieder der Todestag der Geschwister Scholl. Wie im Vorjahr wollen wir auf dem Markt weiße Rosen verteilen.

Schule und mehr:

Werbung für die Schule:

Wir werden wieder mit einem großen Banner an der Straße für unsere Veranstaltungen und unsere Schule allgemein werben. Außerdem ist ein neuer Flyer in Arbeit, den wir auch den umliegenden Grundschulen vorstellen werden. Nächste Woche findet auch eine Zusammenkunft mit Lehrkräften umliegender Grundschulen statt, in dem wir die Möglichkeit von Kooperationen in Projekten ansprechen werden. Bei diesem Treffen ist auch unsere Elternvertretung eingebunden. Am Wichtigsten ist aber eine gute Mund–zu–Mund–Propaganda. Also werben Sie bitte für uns, damit viele Familien sich für uns entscheiden und ihre Kinder hier anmelden.

Schüler– und Elternvertretung:

Als Elternvertreterin wiedergewählt wurde Frau Constance Prior. Ihre Vertreterin ist Frau Manuela Welsch.

Als Schülervertreter wurden Aaron Döring, 10a, und Lea Nehlig, 9c, gewählt

Förderverein:

Vorsitzende: Frau Karin Thesen, Kontaktdaten s. Planer

Soziales Engagement:

Klasse 10a hat sich bereit erklärt, im November die Haus- und Straßensammlung der Kriegsgräberfürsorge zu unterstützen.

Klasse 5a will die Picobello-Aktion im Frühjahr übernehmen.

Frau Eich packt Pakete für Kinder, die in den syrischen Kriegsgebieten leben. Wenn Sie helfen möchten, können Sie auf der Homepage erfahren, was in diesen Paketen erlaubt ist.

Für Eltern und Sponsoren:

Mondscheinmarkt – bei hoffentlich trockenem Wetter soll er vor und in der Schule stattfinden. Wie wir das eingenommene Geld verwenden, werden wir in diesem Jahr vorab festlegen. Für die beliebte Tombola bitten wir Sie um Spenden, Ansprechpartnerin: Frau Behet. Die Lose kosten wieder 50 cent.

Christkindmarkt – an diesem nehmen wir wieder teil und bieten wie im letzten Jahr Gebasteltes und Leckereien aus der Küche wie Plätzchen, gebrannte Mandeln, Liköre und Brot im Glas an. Im Namen der Elternvertretung bitte ich Sie wieder, uns selbst gebackene Plätzchen zur Verfügung stellen. Diese wollen wir nett verpackt mit 100g oder 200g Inhalt anbieten. Sie können uns die Plätzchen verpackt oder unverpackt zuliefern. Da immer mehr Menschen von Allergien gegen Nüsse oder Soja betroffen sind, lassen Sie uns wissen, ob Nüsse oder Soja enthalten sind und legen Sie bitte einen Zettel mit Ihrem Namen und Ihrer Telefonnummer bei. Vielleicht stellen Sie uns ja auch Ihr Plätzchenrezept zur Verfügung. Nochmals meine Bitte: Unterstützen Sie uns als die Schule Ihres Kindes mit Sachspenden und besuchen Sie uns an unserem Stand. Der Aufbau der Buden erfolgt durch die Stadt, die Dekoration müssen wir selbst übernehmen. Die Elternvertretung mit Frau Prior ist hier Ansprechpartner. Eltern, die am Stand mithelfen wollen, bitte ich, sich bei Frau Prior zu melden unter: 06842-9290990! Danke!

FGTS

Betreuer der drei Gruppen in der FGTS sind Frau Reiser, Frau Kochneva und Herr Hunsicker, die in der Küche von Frau Correa Alves unterstützt werden. In den Herbstferien fand eine Betreuung hier im Haus statt, bei der gekocht, gespielt, gebastelt und erkundet wurde. Die FGTS ist wieder eifrig am Basteln und dank der kreativen Ideen des Teams entstehen wieder kleine Kunstwerke, die Sie dann am Mondscheinmarkt und auf dem Christkindmarkt erwerben können.

Projekte

Herr Glahn und Frau Kaiser haben sich wieder bei mehreren Projekten beworben, auch steht die Rezertifizierung für das Berufswahlsiegel an. Frau Lang hat das Projekt e-twinning in Angriff genommen. Hierbei werden wir uns per Mail mit einer Schule in Spanien austauschen und dabei Englisch verwenden.

Förderunterricht und Lernateliers

Förderunterricht gibt es aktuell in Deutsch in Klasse 5 und 6, außerdem ein Lernatelier Englisch ab Klasse 8. In Klasse 5 konnte stundenweise eine Doppelbesetzung eingerichtet werden. Im 2. Halbjahr ist eine Stunde Prüfungsvorbereitung in Mathematik geplant.

Arbeitsgemeinschaften

Zurzeit bieten wir folgende AGs an: Schulsanitäter, Kochen, Robotik, Tischtennis, Fußball, Arbeitslehre, Umweltdetektive und Musik, demnächst findet wieder eine Ausbildung für Sanitäter statt, interessierte Schülerinnen und Schüler wenden sich bitte an Herrn Glahn.

Ein herzliches Dankeschön an alle tatkräftigen Schülerinnen und Schüler, Eltern, sonstige Unterstützer und den Förderverein! Dank auch vorab an alle, die helfen, unsere Plakate für den Adventsmarkt und den Tag der offenen Tür zu verteilen.

Zum Schluss:

Bitte füllen Sie den anhängenden Abschnitt aus, trennen Sie ihn ab und geben ihn an die Klassenleitung Ihres Kindes zurück, damit wir wissen, dass Sie diese Infos erhalten haben und wie Sie uns unterstützen können. Danke! Sie können alles auch auf der Homepage nachlesen.

Ihre Sylvia Behet





Name: _____, Klasse _____

Telefon: _____

Ich/ wir habe/n den Elternbrief erhalten.

Ich helfe/wir helfen:

am Mondscheinmarkt

am Christkindmarkt

Datum: ____ . ____ . 2018

Unterschrift: _____